



PROCHAINES ÉTAPES

Des progrès considérables ont été réalisés au cours de la période visée par le rapport pour mettre en œuvre le Plan d'action. Les tâches importantes de la deuxième année et des années suivantes comprennent un engagement à :

- nommer un ambassadeur du Programme FPS et créer un bureau pour appuyer ce poste;
- élaborer une approche pour faire progresser le Programme FPS en ce qui concerne les femmes et les filles autochtones, notamment en élargissant le partenariat fédéral;
- mettre en œuvre les engagements du G7 relatifs au Programme FPS;
- améliorer les indicateurs du plan de mise en œuvre, notamment pour mieux mesurer les répercussions et saisir les données ventilées selon le genre;
- envisager d'ajouter des objectifs de mise en œuvre, par exemple sur les ressources naturelles et le rôle que leur exploitation peut jouer dans les conflits ou l'instabilité, ainsi que leurs répercussions disproportionnées sur les femmes et les filles, en particulier les femmes et les filles autochtones;
- mettre davantage l'accent sur le soutien aux jeunes en tant qu'agents du changement dans la promotion de la paix et de la sécurité;
- mettre davantage l'accent sur la mobilisation des hommes et des garçons dans la lutte

contre la violence sexuelle et fondée sur le genre, et la promotion de l'égalité des genres dans les situations de conflit;

- explorer plus à fond les moyens de soutenir les organismes communautaires de défense des droits des femmes;
- mieux comprendre les rôles multiples et complexes des femmes dans les conflits, y compris en tant que participantes actives à la violence.

Afin d'améliorer la cohérence des politiques, la coordination et l'intégration du Programme FPS à tous les niveaux du gouvernement, et plus particulièrement dans les situations de conflit émergentes, le gouvernement explorera :

- Les différentes options permettant d'intégrer les conseils du nouvel ambassadeur du Programme FPS;
- La définition approfondie des rôles des champions du Programme FPS et les points d'intérêt au niveau des experts;
- L'augmentation du nombre de séances de sensibilisation au Programme FPS pour les partenaires du Plan d'action;
- L'acquisition d'une compréhension commune du genre et d'une approche féministe dans le contexte du Programme FPS;
- La façon de renforcer la collaboration déjà étroite avec les partenaires de la société civile et d'améliorer la coordination avec les intervenants autochtones.

Cette année marque une période passionnante pour le Canada et pour tous les défenseurs du Programme FPS. Ensemble, nous continuons de mettre l'accent sur la réalisation des cinq principaux objectifs du Plan d'action grâce à des efforts diplomatiques, de promotion et de prestation de programmes qui s'appuient sur les leçons tirées de nos efforts à l'échelle mondiale. Le gouvernement du Canada renouvelle son engagement à atteindre les objectifs de son Plan d'action au fur et à mesure que ses activités et ses extrants se transforment en résultats durables.